



北高オンリーワン通信

H30.6.29

VOL.60

北高ならではのビッグスワンでの体育祭。今年も県立幼稚園の園児と交流を深めながら、楽しい一日を過ごしました。

北高のオシリーワン! 園児といっしょにビッグスワンで体育祭



ビッグスワンでの体育祭も今年で4年目。生徒会や各団の応援団を中心に、様々な準備を自分たちの手で、しっかりとやってくれました。当日は、7月上旬並みの暑さでしたが、生徒たちの熱い思い、そして園児のみなさんのパワーが、ビッグスワンに響き渡りました。多くの生徒・園児の保護者の皆様にご観戦いただき、ありがとうございました。



7軍の団長が声をそろえて「宣誓～！！」



メイントラックを一生懸命快走する生徒





北高恒例の「綱引き」。夏に開催する「綱引き大会」の前哨戦となる種目です。各チームとも、声を掛け合い、力を合わせて頑張りました～！！

絶対勝つぞー！



県立幼稚園の園児との交流は体育祭では9年目。今年のテーマは、「**みんなでいっしょにさがそう！**」でした。園児と生徒が手をつなぎ、カードに書かれたボールやぬいぐるみを探してゴールまで運びます。戸惑いながらも園児も生徒も笑顔いっぱい競技に参加していました。



そして、レースの後は生徒と園児のダンスです。今年のダンスは「**かわいいおしゃれキャットたち**」。しっぽをつけた生徒・園児たちが一緒に楽しく踊ります。生徒たちもこの日のために、一生懸命練習してきました。ちゃんと園児たちをリードできたかな。



応援合戦

体育祭の華、応援合戦。どのチームも趣向をこらした応援を早くから練習してきました。今年も、応援合戦の時に、各団の力作パネルをオーロラビジョンに映し出す演出もあり、「実物よりきれい！」との声も聞かれました。

応援の部優勝、黄軍の応援



パネルの部優勝、黄軍



佐渡おけさ・新潟甚句



そして、北高体育祭といえばこれ！「佐渡おけさ・新潟甚句」です。全校生徒がトラック全面に広がり、踊る姿は圧巻の一言。この伝統はいつまでも続けてほしいですね。



年々、「自分たちの力でいい体育祭にしよう」という気持ちが強くなっているように感じます。様々な経験は一歩ずつ生徒たちを成長させているようです。北高はこれからも体験活動をとおした「心の教育」を大切にていきます。

たくさんの保護者の皆様からご来場いただきました、ありがとうございました。

